

SERVICIO DE GESTIÓN AMBIENTAL DE TRUJILLO

Por un Trujillo Ordenado, Limpio, Verde y Saludable

Año 2 - Trujillo, Mayo del 2010



El SEGAT celebró su tercer año de servicio a Trujillo

El Servicio de Gestión Ambiental de la Municipalidad Provincial de Trujillo, cumple su tercer año de servicio incansable a la comunidad. Esta atinada iniciativa, se gestó gracias al alcalde de la comuna trujillana, Ing. César Acuña Peralta, al ver la necesidad de crear una entidad exclusiva encargada en temas ambientales. EL SEGAT, con sus Sub Gerencias como Limpieza Pública, Áreas Verdes, Disposición Final y Calidad Ambiental, gerenciado por la Ing. Mercedes López García, han convertido a la institución en la protectora del medio ambiente, con el fin de tener un Trujillo ordenado, limpio, verde y saludable.







Continúan reuniones con alcaldes vecinales

Los 58 alcaldes vecinales de lo territorios que constituyen el distrito de Trujillo, tuvieron la segunda reunión de lo que va del año, como estipula el POI de Gerencia General del SEGAT. En la reunión, cada alcalde manifestó a la Gerente y Sub Gerentes, la problemática que viene pasando su territorio. Las reuniones se han programado de manera bimensual.



Erradican quinto punto crítico de la ciudad



El trabajo de eliminación de "puntos críticos", que viene desarrollando el SEGAT, sigue dando resultados positivos a la ciudad, muestra de ello son los 5 puntos críticos erradicados a la fecha, de los 16 identificados en la ciudad. Iniciativa puesta en marcha como resultado de la disposición irresponsable de los residuos sólidos por parte de ciertos trujillanos, convirtiendo algunas esquinas en basurales. 1260 nuevos soles es la multa que infracciona dicho accionar.





Campaña A Limpiar Trujillo, por toda la ciudad

Con la participación de todas las áreas de la comuna trujillana y el SATT, se realizó y como se viene haciendo desde el 2007, la campaña integral denominada "A Limpiar Trujillo", encabezada por el SEGAT, siendo el territorio vecinal N° 59 correspondiente a la urb. Villa de Contadores la beneficiada con la campaña de limpieza. Los trabajos iniciaron a las 7 de la mañana donde el alcalde de Trujillo, Ing, César Acuña Peralta y la Gerente General del SEGAT, Ing. Mercedes López García, supervisaron los trabajos de desarenado, barrido, recojo de inservibles y desmonte, habilitación de áreas verdes de las calles de dicho territorio, así como los servicios de consultas médicas, lectura en parques, orientación psicológica, orientación tributaria, entre otros. El alcalde de Trujillo, siempre presente en la reconocida campaña, mencionó que el objetivo principal es volver a Trujillo como la primera ciudad, después de Lima, como una ciudad más limpia, más verde, más segura, como una ciudad moderna, teniendo Trujillo las condiciones para crecer y desarrollarse.



PNP protege a personal del SEGAT

Personal de las áreas operativas del SEGAT, pasaron un gran susto para poder cumplir con la campaña A Limpiar Trujillo. El hecho ocurrió entre la Av. Jesús de Nazareth y la calle Habana en la urb. El Alambre, donde el personal de Áreas Verdes, fue amenazado por presuntos delincuentes de la zona, para que no cumplan con su trabajo. Es donde la Gerenta del SEGAT, solicitó la presencia policial para que brinden la protección correspondiente. Dicha actitud delincuencial se debió a que en la frondosidad de los árboles esconden la droga y los obietos producto de lo hurtado.

CAMT se pronuncia por termoeléctrica

La Comisión Ambiental Municipal de Trujillo, recogiendo el malestar de los moradores del sector Santa Rosa, del distrito de la Esperanza, se pronunció con respecto a la contaminación sonora ocasionada por la termoeléctrica APR ENERGY, sobrepasando el límite máximo permisible (65 db), según Decreto Supremo 085-2003 PCM, por tal la CAMT, buscará los mecanismos para que las entidades competentes den solución al problema suscitado.



SEGAT y ONU dictaron taller sobre cambio climático

"Vulnerabilidad de las Ciudades y Estrategias para la Adaptación al Cambio climático", fue el nombre del taller realizado por el SEGAT, en convenio con la UCV y con el apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA). El objetivo de la actividad fue fortalecer las capacidades de los actores locales en la aplicación de la metodologías desarrolladas por el PNUMA, evaluando la vulnerabilidad de la ciudad frente a los fenómenos producidos por el cambio climático y sus estrategias de adaptación.



Trujillanos participaron de II Fotomaraton Ambiental



La Sub Gerencia de Calidad Ambiental y Proyectos, realizó con éxito la segunda edición de la Fotomaratón Ambiental de Trujillo, la cual fue una idea gestada por el español Santiago Poza. Este concurso fotográfico es una de las estrategias ejecutadas por el SEGAT, con el objetivo de crear un espacio de reflexión entre los participantes en cuanto a la problemática que viene pasando la ciudad.

El ganador del primer puesto de la categoría menores fue el niño Alvin Yomar Llaro Castro, mientras que el periodista del diario Nuevo Norte, Alejandro Cosamalón Armas, se quedó con el primer puesto categoría adulto.

SEGAT realiza limpieza en mercado Mayorista

El Servicio de Gestión Ambiental de la Municipalidad Provincial de Trujillo, ejecutó con éxito la limpieza integral del Mercado Palermo (ex Mayorista), tanto interna como exteriormente, en la cual realizó los trabajos de rasqueteo, barrido, y recojo de inservibles acumulados en los techos de los puestos del centro de abastos. Para lograr el objetivo la Sub Gerencia de Limpieza Pública dispuso de 110 colaboradores. La campaña tuvo respuesta positiva en las amas de casa y transeúntes que circunstancialmente observaron las labores de limpieza. Lo que se busca es que el comerciante se comprometa activamente para tener siempre un mercado limpio.





DIRECCIÓN

Ing. Mercedes López García

COLABORADORES

Ericson Reyes Vásquez Sandro Paúl Torres Zavaleta FOTOGRAFIAS Archivo SEGAT